



ロータリーはみんなを幸福にする

2022-23年度

国際ロータリー会長

ジェニファー E. ジョーンズ

第2600地区ガバナー 上沢 広光

国際ロータリー第2600地区 上田六文銭ロータリークラブ Rokumonsen Rotary Club

【事務局】〒386-0025 長野県上田市天神 4-24-1 上田東急REIホテル 3F

TEL 0268-25-6000 FAX 0268-25-6002 <http://www6.ueda.ne.jp/~ueda6rc/>

《例会日》毎週火曜日 12:30~13:30 《例会場》上田東急REIホテル 2F 《創立》1997年2月18日

●会長 斉藤恵理子 ●幹事 中澤 信敏 ●出席・会報・ニコBOX委員長 生川 秀樹 ●副委員長 杉山 裕 ●委員 小嶋 修一 / 宮原 宏一

写真協力：上田市マルチメディア情報センター

例会日誌

□司 会 中澤 信敏君

□開会点鐘 斉藤恵理子君

□R ソング 「国歌斉唱」「奉仕の理想」

□ゲ ス ト
米山奨学生 丁寧さん



□慶 祝
創立記念祝 (株)塩田家具センター 清水一典君

□委員会報告
公共イメージ・情報委員会
「ロータリーの友」紹介
横沢 正君



家族が付き添う事で子供達も安心できます。家族は経済的だけでなく肉体的、精神的にも負担がかかります、この施設は第二の我が家のようにゆったりでき一日 1,000 円で利用できます。

米山留学生の丁寧くんが上田原のマックでアルバイトをしています、チャリティーにも参加出来る 6 日は丁寧くんの店に行きましょう!!

幹事報告

中澤 信敏君

- RI より
 - ・ ROTARY 11 月号
- 米山奨学会より
 - ・ 9 月の寄付金傾向
- 地区事務所より
 - ・ ガバナー公式訪問お礼
 - ・ 職業奉仕セミナーのご案内
 - ・ ロータリー財団寄付金明細表
- T-LIFE パートナーズ(株)より
 - ・ 国際大会旅行募集のご案内
- 上田信金駅前支店様より
 - ・ キャンペーンのご案内



会長挨拶

斉藤恵理子君



ロータリーデーのポリオ募金活動へのご支援、また会員増強の夜間オープン例会のご協力、ありがとうございました。参加

された友人にも大変喜んで頂けました。

この季節になると食欲が止まらず、秋のせいとか、ホルモンのせいとか、我慢は体に悪いなどのせいにして、つつい・・・食べたくなくなる一つがマックです。

11月6日は年に一度のチャリティーが盛り上がるマックハッピーデーです。ハッピーセットを買えばドナルド・マクドナルド・ハウスに寄付が出来ます。

家から遠い病院に入院している子供達と付き添う家族の滞在施設を支援する寄付で世界 45 カ国 377 施設、日本には 12 カ所あります。

出席・ニコBOX報告

生川 秀樹君

	ベース	欠席	メイク	出席率
本日	22	4	0	81.82%
前々回	20	5	2	85.00%

斉藤恵理子君 夜間例会おつかれ様でした。友人も大変喜んでいました。ありがとうございました。丁寧くん本日はよろしく



- 中澤信敏君 お願いします。
久し振りの 2F です。丁さん今日はよろしくをお願いします。
- 吉田 穰君 丁寧さん六文銭 RC へようこそ。本日はゲストスピーチ楽しみにしています。
- 水野泰雄君 丁君先日はポリオデー参加ご苦労様でした。今日もよろしくをお願いします。今年も残り 2 ヶ月～今日は冷たい雨です。
- 宮原宏一君 久し振りの 2F の会場ですね。
- 清水一典君 昨日長大の学生 6 人が当社へ企業訪問に来ていただきました。1 時間のミーティングでしたが楽しい時間を過ごせました。
- 伊藤 豪君 寒くなってきましたね。体調管理にお互い気をつけましょう。
- 合原亮一君 雨で農作業がお休みでほっと一息です。農業機械の修理でもしましょう。

- | | | |
|--------|--------|--------|
| 肥田野秀知君 | 小嶋 修一君 | 松澤 一志君 |
| 西澤 尚夫君 | 田中 栄一君 | 横沢 正君 |
| 山崎 芳雄君 | 生川 秀樹君 | |

ニコニコ BOX 喜投額 11/1	16,000 円
今年度累計	266,001 円 29.5%

地区大会 11月5日6日

11月5日(土) 戸倉上山田温泉 圓山荘
11月6日(日) 更埴市 あんずホールにて
地区大会が開催されました。



プログラム

米山奨学生卓話

長野大学 学部課程 企業情報科 修士 4 年
丁寧(チョウ ネイ)さん 中国浙江省出身



「これまでの奨学生の生活で得たものや、日本留学の成果などについて」

(2022 年 9 月奨学生提出レポートより)

私は 2016 年 10 月から現在に至るまで、日本語学校・専門学校・大学を経て、約 6 年間で過ごしてきた。この期間中にはいろんなことを勉強し、面白いこともあるし、悲しいこともあった。でも、悲しいことがあっても、それも勉強の一つになり、将来また同じのことがあったら、対応の仕方を知り、失敗の結果を回避することができると考えている。

日本に来た 6 年間の成果について、まず、これから日本で就活するつもりなので、日本社会にうまく慣れるためには、礼儀やマナーの仕方を大いに勉強にした。現在アルバイト先でお客様に対して正しいマナーを運用し、能力を鍛えている。また、友達に対しての日本語とお客様に対しての日本語の言い方はそれぞれ違うので、二つの言い方を勉強し、日本語がもっと向上してきた。

その他には、長野県は自然に恵まれた地域であるため、公共交通機関は結構不便だと感じている。将来日本で長く暮らしたいと考え、車は必需品だと思い、合宿免許に参加した。うまく合格できないと、合宿延期になり、費用がもっと掛かることがあるから。ゆえに、合宿の 2 週間は本当に全力を注ぎ、勉強した。その結果、免許センターでの試験は一発で合格。車を運転できるようになった。

今は四年生になり、間もなく卒業して、社会人として働くことにする。学校を卒業するとは言え、勉強はまだまだ続いていく。せっかく日本に来ているから、いろんなことに携わって勉強し、自分の知識になり、視野を広げていきたい。

11月22日例会予定

ゲストスピーチ
スペシャルオリンピックス日本・長野
ゴルフ・アルペンスキー両主任コーチ
行田 伸一様

11月29日は5週目につき休会です。